

El Balcón del Genil certifica su acceso a los 'play offs' de ascenso

El equipo femenino redondea una gran tarde en Huétor Vega y supera por 11-8 a Dos Hermanas, segundo clasificado

WATERPOLO

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. El Balcón del Genil Huétor Vega celebró una gran jornada para cumplir los objetivos marcados para esta temporada, tanto en el apartado masculino como en el femenino. Los primeros prácticamente certificaron su acceso a los 'play offs' de ascenso a la categoría nacional, un hito obtenido por segunda campaña consecutiva, después de imponerse en casa a Emasesa Sevilla (9-7).

Los hombres entrenados por Pío Salvador implantaron su ritmo desde el primer cuarto, en el que labraron una diferencia favorable de tres tantos que supieron gestionar durante el resto del choque. Los hispalenses vendieron cara su derrota, si bien no tuvieron más remedio que rendirse a la evidencia del mejor juego de los huetenses. El Balcón del Genil se distancia así a seis puntos del club sevillano, del que de paso se



El Balcón del Genil luchará por el ascenso. :: G. MOLERO

vengaron por el tropiezo de la primera vuelta (9-8).

A falta de tan solo dos jornadas para la clausura de la fase regular, la escuadra nazarí ya tiene garantizada su participación en las eliminatorias de ascenso, sin necesidad de depender de terceros equipos, gracias a que marcha invicto en esta segunda manga del campeonato. La única duda corresponde ahora al puesto con el que accederá a esa lucha por subir de división, pues Jerez aún puede desbancar a los granadinos de la tercera plaza.

La mágica tarde de ayer en la piscina de Huétor Vega comenzó con

una nueva proeza de la escuadra femenina, que está siendo una de las sorpresas agradables de la competición autonómica. A su meritorio tercer puesto actual en la Liga Andaluza hay que añadir la gran victoria de ayer sobre Dos Hermanas.

El segundo clasificado hincó la rodilla ante la garra de las granadinas, que confiaron en sus posibilidades y finalmente se llevaron un valioso triunfo por 11-8. Los puntos añadidos a la cuenta del Balcón del Genil en esta última jornada consolidan la ilusión nazarí en el desafío de cuajar un buen papel en unos 'play offs' que se iniciarán en breve.

Amezcu lidera la expedición nazarí en el Nacional de marcha

ATLETISMO

:: J. MARTÍN

GRANADA. El accitano Alberto Amezcu comanda la delegación granadina que esta mañana tomará parte en el Campeonato de España de marcha atlética, que arrancará a partir de las 9,30 horas en la localidad murciana de Jumilla. El corredor nazarí efectuará en esta prueba su debut oficial del año, que no ha comenzado demasiado bien

para el deportista por unos problemas físicos que le ha impedido ejercitarse al máximo de sus posibilidades durante el último mes.

Amezcu participa en la carrera de 35 kilómetros, donde habrá un interesante cartel de marchadores y en el que están en juego las plazas del equipo español para acudir al Europeo en la distancia de 50 kilómetros. No obstante, el accitano tiene como objetivo el Nacional de 20 kilómetros de dentro de tres semanas.

Además, los atletas María Pérez y Pablo Oliva tratarán de sellar su billete para la Copa de Europa de la categoría júnior, que se desarrollará en Murcia a mediados de mayo. Para ello, los accitanos han de finalizar entre los dos primeros de sus respectivos apartados.

El Universidad escala hasta la quinta plaza en Primera división

VOLEIBOL

:: J. M.

GRANADA. El conjunto masculino del Universidad de Granada no falló en su oportunidad de alzarse con la quinta plaza en Primera división. Los hombres de Cipriano Pérez salieron a darlo todo en

la cancha de Santo Domingo Petrer, donde rubricaron una gran victoria (0-3) que les permite rebasar a Cartagena en la tabla.

Los granadinos no se dejaron sorprender por el cuadro alicantino, antepenúltimo en la tabla, y desde el principio impusieron su ley en el electrónico. La primera manga cayó del lado nazarí (20-25) con un poco más de esfuerzo que la segunda (18-25).

Los anfitriones apretaron en el tercer set, donde obligaron a los universitarios a forzar la maquinaria (22-25) con tal de no alargarse más de la cuenta este encuentro saldado con sabor granadino.

Anticípate al Verano

Bono regalo de hasta 500\$⁽²⁾

Hasta 70% de descuento⁽¹⁾

10

Pago 10 meses sin intereses⁽³⁾

R. Dominicana 9 días 7 noches	Mayo desde	Junio desde	Julio desde		
La Romana					
Grand Bahía Principe La Romana 5*	1.042€	1.074€	1.105€		
Samaná					
Grand Bahía Principe Cayacoa 5*	1.035€	1.064€	1.096€		
Playa Bávaro					
Grand Bahía Principe Turquesa 5*	1.084€	1.115€	1.146€		
México 9 días 7 noches	Mayo desde	Junio desde	Julio desde		
Riviera Maya					
Grand Bahía Principe Coba 5*	1.113€	1.146€	1.176€		
Mallorca Salida desde Sevilla/ Málaga	Mayo desde	Junio desde	Julio desde		
Bahía Principe Coral Playa 4*	446€	579€	749€		
Tenerife Salida desde Sevilla/ Málaga	Mayo desde	Junio desde	Julio desde		
Puerto de la Cruz					
Bahía Principe San Felipe 4* Sup.	600€	604€	706€		
Costa Adeje					
Bahía Principe Tenerife Resort 4* Sup.	657€	661€	773€		

SOLTOUR

902 400 454

viajeselcorteingles.es

VIAJES El Corte Inglés

Una sonrisa de ida y vuelta

Precios por persona y estancia en habitación doble y régimen de todo incluido (excepto en Mallorca en media pensión), para determinadas fechas de los meses publicados. Incluye: avión en clase turista salida desde Madrid (excepto indicado), traslados, tasas, asistencia de guías y seguro de viajes. Gastos de gestión (9€ por reserva) no incluidos. Consulta condiciones. Plazas limitadas. (1) Descuento ya aplicado en los precios. (2) Excepción Mallorca: 150€ y Tenerife 250€. Consulta valor del bono en cada hotel. Promoción válida reservando hasta el 31 de marzo. Intereses subvencionados por Viajes El Corte Inglés S.A. Recibo mínimo de 30€. Intereses subvencionados por Viajes El Corte Inglés S.A. Financiación sujeta a aprobación de Financiación El Corte Inglés E.F.C., S.A. Recibo mínimo 30€. Ejemplos a 10 meses sin intereses. Impone: 300€, 30,90€/mes, TIN 0%, TAE 6,69%. Gastos de gestión 9€, importe total del crédito/autodeudado 309€. C.I.C.MA.59, Herminosa 112 - MADRID.



Imagen de un partido anterior del Universidad de Granada. :: R. L. PÉREZ

El líder Vúcar aplasta la voluntad del 'Uni'

La escuadra almeriense plasma su superioridad ante un equipo granadino que sigue en la zona peligrosa de la tabla

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. Poca historia tuvo el encuentro del Universidad de Granada femenino en la pista del Vúcar Goya. El líder de la División de Honor Plata apenas sudó (29-17) para demostrar su calidad superior en un duelo que quedó visto para senten-

cia prácticamente al descanso. La corta rotación de las capitalinas no fue capaz de frenar en ningún momento el aluvión ofensivo de las almerienses, quienes con un parcial de 8-0 mediada la primera mitad convirtió el choque en un auténtico paseo militar.

El 'Uni' permaneció con opciones mientras el rival se lo tomó con calma, pero una vez las locales pisaron a fondo el acelerador nada las pudo parar. Los problemas para anotar de las jugadoras entrenadas por Javier Alonso allanaron aún más si cabe el triunfo para Vúcar, que al descanso

VÍCAR 29 UNIV. GRANADA 17

Vúcar Goya: Arjona, Hernández Miguélez (1), Alfaro (2), R. Rodríguez (8), Hernández García, González, López (1), Tudela, Berenguel, Fuentes (2), Silvente, A. Rodríguez, Salinas (3), Gutiérrez (12).

CD Universidad de Granada: Fernández, Sánchez, Soriano, G. Franco (5), López, M. Franco, Ballesteros (1), Valero, Rodríguez (5), Moreno, Villegas (3), Vera (3).

Tanteo: 3-1, 6-3, 9-4, 12-4, 15-5, 16-6 (descanso), 20-7, 22-9, 25-11, 27-13, 28-13, 29-17 (final).

Árbitros: Torrente y García. Amonestaron a las locales Hernández, Castillo y Salinas; y a las visitantes Moreno y Vera.

Incidencias: 80 personas en el Palacio de los Deportes de la Ciudad de Vúcar.

mandó en el electrónico con un meridiano 16-6. Esa dinámica no mejoró para las universitarias en la segunda mitad, donde la facilidad realizadora de Gutiérrez (12 goles) permitió que las almerienses consiguieran una ventaja de hasta quince tantos (24-9, minuto 42).

El líder liberó un poco del agobio a las granadinas mediada la segunda parte, por lo que el partido se abrió y pasó a ser un intercambio de golpes inocuo al no interferir en el resultado final. Dos goles de las nazaríes en los últimos segundos estableció la diferencia en doce unidades, lo que refleja claramente las diferencias entre ambos conjuntos. Este revés impide al Universidad femenino acercarse al séptimo clasificado (Fuengirola), por lo que no logra despegarse de una zona peligrosa en la que ha habitado durante toda la temporada.

El Maracena reacciona tarde a su mala segunda mitad

:: J. M.

GRANADA. El Maracena STG Bus encajó una nueva derrota en el encuentro matinal con el que se abrió una nueva jornada de Primera Estatal masculina. Los jugadores de Jesús Escañuela no pudieron doblegar al Aguilar (28-31), al que le bastó un gran comienzo de la segunda parte para derribar cualquier resistencia de los metropolitanos. Los locales comenzaron con buen tono el choque, mandando en el electrónico durante los primeros parciales gracias a los tantos de Parrilla, de nuevo el más destacado en el apartado ofensivo.

Las exclusiones sufridas por el bando local generaron una superioridad numérica, algo que los cordobeses aprovecharon para evitar que los locales abrieran hueco en el marcador. Un pequeño tirón adelantó a los visitantes justo antes del descanso (12-13), una tendencia que se agravó justo después de la reanudación.

Un pequeño parcial de 1-4 nada más regresar de vestuarios finiquitó al Maracena, quien no supo recibir ese golpe y se vino abajo de manera estrepitosa. El Aguilar llegó a mandar incluso por ocho tantos (19-27) al poseer una alta eficiencia en pista delantera. En cambio, el ataque de los metropolitanos se atoró a pesar del aporte de

MARACENA 28 AGUILAR 31

BM Maracena STG Bus: Santana, Díaz (1), Martínez (3), José Bravo (6), Aranda (1), Pacheco, Torres, Manzano (3), Abderramán (1), Sánchez (3), Palos, Oliver (1), JGil, Parrilla (9), Ramos, Pineda.

BM Aguilar Aceitunas Torrent: A. Triviño, Burón, Pérez de León, J. Baena (6), Serrano (4), Hidalgo (5), Bujalance, Mendoza (9), Ramiro Triviño, Cabezas (2), S. Baena (2), Barcos (1), Luque, Velasco (1), Rafael Triviño (1).

Tanteo: 3-1, 6-4, 8-5, 8-9, 11-11, 12-13 (descanso), 13-17, 17-21, 17-23, 19-27, 23-27 y 28-31 (final).

Árbitros: Núñez y Rodríguez. Amonestaron a los locales José Bravo, Abderramán y Parrilla, así como a los visitantes José Baena y Salvador Baena.

Incidencias: Partido disputado en el pabellón de la ciudad deportiva de Maracena ante 150 espectadores.

José Bravo, cuyo hermano Miguel ha dejado huérfana la portería del equipo granadino al abandonar la disciplina del colectivo por motivos personales.

A partir de ese momento, los cordobeses rebajaron la intensidad con la que se emplearon en la cancha. El Maracena recortó entonces la diferencia, pero ya fue tarde para amenazar realmente la victoria de la escuadra foránea. Con esta derrota, los de Escañuela siguen sumidos en la penúltima plaza de la clasificación.

MAXXES®

SUPLEMENTO ALIMENTICIO

POTENCIA TU JUEGO

MÁXIMO RENDIMIENTO

Producto 100% natural a base de extractos de hierbas, sin contraindicaciones ni efectos secundarios, a diferencia de productos farmacológicos similares.

Original USA

Nº1 en 57 países de todo el mundo

MEJORE SU VIDA SEXUAL CON MAXXES

SIN RECETA MÉDICA

BIGAESO

PREMIUM QUALITY
100% GUARANTEED

100% NATURAL

100% CUSTOMER SATISFACTION GUARANTEED

DE VENTA EN FARMACIAS, ESTABLECIMIENTOS ESPECIALIZADOS EN PRODUCTOS NATURALES Y EN WWW.MAXXESIES